



きりえ・近藤

新年を迎えるたび、今年こそ  
もつと充実した一年を、と希望  
を抱きます。ところが元旦を終  
えて、これで 365 分の 1 が過  
ぎたなと思う間もなく正月三が  
日が過ぎ、十日を過ぎると、す  
でに 365 分の 1 が過ぎ去つた  
事実に気付かされます。そうし  
て少し油断すると、一月、二月  
とあつという間に走りすぎてゆ  
きます。

私も月日の経つ速さを痛感す  
るようになりました。ことに例  
えば二〇歳の青年にとつて一年  
は生涯の 20 分の 1 ですが、八  
〇歳の高齢者にとつては 80 分  
の 1 ですから、一年がひどく短

今年は、1937年の盧溝橋事件・南京大虐殺事件八〇周年、日本中国交回復四五周年、そして民主・平和・人権尊重の新憲法施行七〇周年、等々、日中友好運動にとって重要な記念行事が重なります。一月二二日の大阪府連理事会で意忠統一を固め、当面する「春節のつどい」（二月五日）、「第三回中国百科検定」（三月二十日）、「関西平和国際友好団体合同講演会」（三月二二日）、「北東アジア平和と友好の旅」（六月十五～二十日）など諸行事の成功に取り組みたいと思います。会員・準会員の皆さんのご参加をお待ちしています。

二安心を。十一月号②でも紹介しましたが、試験の合格をめざす方のために編集・発行されている、「想定問題集」（1000円）があります。

# 中国百科検定 受験対策講座

1月29日（日）午後1時30分から  
会場 大阪国労会館 地下会議室  
定員30名 資料代500円

## 講義内容は

- ① 「地理・民族・宗教(+歴史)」  
講師：大西 広（慶應大学教授）
  - ② 「ここがわかれれば中国経済の  
理解は万全」

講師：井手 啓二（長崎大学名誉教授）  
「1/29受験対策講座 受講希望」氏名、住所、  
連絡先を明記のうえ  
kentei@jcfaosaka.org または、  
FAX 06-6372-8132 までお申しこみください

年頭所感

新年おめでとうございます

大阪府連合会会长 渡辺武

日中友好新聞

府連通信

2017年1月号  
日本中国友好協会大阪府連合会  
〒530-0013  
大阪市北区  
芝田2-3-19  
東洋ビル本館207  
TEL06-6372-8131  
050-3413-6491  
FAX06-6372-8132  
郵便振替口座  
00970-5-8978  
E-mail: info  
@jcfaosaka.org  
ホームページ  
<http://jcfaosaka.org/>

理事会を開催します  
一月二二日(日)午後二時から  
国労会館 JR環状線天満駅  
日中友好協会大阪府連合会

ぜひ、「中国百科検定」試験にチャレンジを！

今年三月二〇日に実施される「中国百科検定」の申込み受付が昨年十二月一日から始まっています。まだまだ受験を迷っている方が多く見受けられます。『協会が実施する意義は理解できるし、幅広く中国を理解できます。』とくに「想定問題集」は、受験する「級」のところをくりかえし勉強すれば理解が深まるようになります。府連では、合格対策講座を左記のとおり実施します。奮ってご参加ください。お待ちしています。

# 春節のつどい交流会

2月5日（日）12:00～

**大阪中国帰国者センター** (東淀川区柴島3-10-19)  
阪急 京都線 崇禪寺駅10分、千里線 柴島駅8分  
**会費3000円** 本格的中国家庭料理を用意します  
広場舞や二胡の演奏、帰国者や帰国者二世の人たちとの交流を予定しています。

## 役員体制の確立を

## 吹田支部

吹田支部は昨年度からの課題である役員体制が確立していないため、具体的な方針で活動ができない状態が続いています。日中新聞配布は手配りを基本にして、集金等は毎月、半年、一年単位で行っています。行事としては「ソ満国境十五歳の夏」の上映に他団体の協力を得て取り組みました。また、太極拳やきりえについても市民の要求から教室を運営していますが、高齢化で人数の減があり継続がむずかしくなっています。(片山)

離せません。そのような中、民主団体との協力を得ながら、日中友好運動を「草の根」からの運動として展開してきました。

市内在住の中国からの帰国者やその親戚縁者との交流支援など、緒に就いたばかりです。ただ端緒は見つかりつつあります。それは月ごとの定期例支部会議の中での活発な意見交換の中から生まれ出されてきます。わずか二時間の今議ですが貴重な論議の礎となるべきものと存じます。

ではなく「猿不说属猿说属猴」戌年生まれは犬ではなく「狗不说属犬说属狗」亥年生まれは猪ではなく「豚不说属野猪说属猪」と言います。

酉年生まれの人「鸡年生的人」は元気いっぱい活き活き神采奕奕しているそうです。相場の世界には「申酉騒ぐ」という格言があつて「騒ぐ——株価が乱高下する——年

**草の根から平和を訴え 東大阪支部**

昨今の国際情勢は混沌としています。この会議を瞳のように大に見てゆきたいと思います。中国の動向も目を離せません。そのような中、います。

支部では昨年一年間、地域の民主団体との協力を得ながら、日中友好運動を「草の根」か らの運動として展開してきました。昨十二月に安倍首相が真珠湾を訪れました。しかし、最初に「謝罪」や慰霊の為の訪問をすべき場所は中国や韓国を始めアジアの国等ではなかつたかと思います。

市内在住の中国からの帰国した。

# 草の根から平和を訴え 東大阪支部

# 組織五原則を中心の活動を 大阪西支部

今年は支部活動五原則を中心分もあることを観ていただけ心に、会員や読者の協力を得ればと願っています。ながら、諸活動を前進させて 平和の活動では一人でも多く

# 太極拳の武術性を重視

会員も早く三桁を迎える、足がかりをつかめるよう羽ばたいていきます。(平松)

1977年一月関西から始  
まつた日中友好協会の太極拳  
普及運動も40周年です。昨  
年は全国交流会と関西、東海  
brook共催で太極拳まつり  
に取り組み、新種目の棍術と、  
指導員で陳式簡化に挑戦しま  
した。幸い関西ではこの間、伝統  
にならないのである」・  
「八八式太極拳をさらに深め  
るために」（武冬編著）にも  
あるのですが、日本には套路以  
外に武術に必要な基本功や型  
の意味、用法（対練）等がほ  
とんど紹介されていません。

「八八式太極拳をさらに深め  
るために」（武冬（編著））によ  
るのですが、日本には套路以  
外に武術に必要な基本功や型  
の意味、用法（対練）等がほ  
とんど紹介されていません。  
幸い関西ではこの間、伝統

酉年生まれのみなさん、中國人に「あなたは何年？你属什么？」と聞かれて「属鳥。」と答えていませんか？びつくりして一听愣了，笑着说、「それは空を飛ぶ鳥ですか？是天上飞的鸟吗？」なんて問い合わせません。

ではなく、「猴不说属猿说属猴」  
戌年生まれは犬ではなく、「狗  
不说属犬说属狗」亥年生まれ  
は猪ではなく、「豚不说属野猪  
说属猪」と言います。

酉年生まれの人「鸡年生的  
人」は元気いっぱい活き活き  
神采奕奕しているそうです。

酉年生まれ中国では鳥ではなく鶏  
中国不说属鸟说属鸡 石井 勉

石井 勉

普及運動も40周年です。昨年は全国交流会と関西、東海プロツク共催で太極拳まつりに取り組み、新垂目の昆術と、の意味、用法（対凍）等が考



きりき・近藤